

70 Jahre GEW-Mitglied

Es war eine besondere Freude und Ehre für Yvonne Schulski und Michael Scholl, das Vorsitzendenteam der GEW Rhein-Lahn, Willi Schmiedel für 70 Jahre Mitgliedschaft in der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) im Rahmen der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes zu Ehren.



© GEW Rhein-Lahn

„Unser Dank gilt auch deiner jahrelangen Mitarbeit in der GEW auf Kreisebene, als Delegierter und auch Mitwirkender auf Bezirks- und Landesebene. Dein Können und Wissen in schulrechtlichen und gewerkschaftlichen Fragen waren gefragt. Viele Jahre nach deiner Pensionierung als Leiter der Grund- und Hauptschule in der Esterau in Holzappel hast du dich vorbildlich um die Senior:innen gekümmert. Noch heute verfolgst du aktiv das bildungspolitische Geschehen, besonders in Rheinland-Pfalz und auf Kreisebene“, so die GEW-Vorsitzenden Yvonne Schulski und Michael Scholl. Aus der Antwort von Willi Schmiedel entwickelte sich eine interessante Geschichtsstunde. „Bildungsgerechtigkeit ist immer noch nicht erreicht. Wir alle müssen weiter aktiv sein, um Bildungsgerechtigkeit zu erreichen und in dieser Wirklichkeit zu leben - zum Wohl unserer Kinder und der demokratischen Gesellschaft“, so das abschließende Fazit.